



Cos kembali ke catwalk New York Fashion Week pada bulan September: Kembalinya Kesuksesan dan Pesona di Dunia Mode

Description

Cos Berencana Kembali ke New York Fashion Week pada September

Cos telah mengumumkan rencana untuk kembali ke New York Fashion Week dengan sebuah pertunjukan catwalk baru pada bulan September mendatang. Label teratas dalam grup H&M, Cos akan mempresentasikan koleksi Musim Gugur / Musim Dingin 2024 dan lini Atelier-nya di New York. Menurut Karin Gustafsson, direktur desain di Cos, "New York adalah kota yang dinamis dengan karakter yang begitu kuat! Ini adalah tempat yang menginspirasi dengan banyak orang kreatif yang menarik. Ini adalah suatu kehormatan untuk kembali untuk ketiga kalinya berturut-turut dan membawa koleksi kami ke kehidupan di catwalk di lokasi yang fantastis baru."

Mendukung Dunia Mode, Seni, Musik, dan Desain

Pertunjukan catwalk ini merupakan kesempatan unik bagi merek ini untuk menunjukkan dukungannya untuk dunia mode, seni, musik, dan desain, yang ditekankan oleh label berbasis di London ini dalam sebuah rilis. Cos pertama kali tampil di NYFW pada September 2022, ketika label ini pertama kali diterima dalam daftar resmi dari Council of Fashion Designers of America (CFDA), badan pengatur mode di Amerika Serikat. CEO CFDA, Steven Kolb, menambahkan bahwa "kesediaan Cos untuk kembali ke New York setiap tahun merupakan bukti daya tarik internasional kota kami dalam hal kreativitas dan bisnis."

Pertunjukan Catwalk Cos dijadwalkan berlangsung pada 10 September pukul 13:00 EDT (atau 19:00 CET) dan akan disiarkan langsung di situs web Cos. Edisi berikutnya dari musim catwalk New York akan berlangsung dari Jumat, 6 September hingga Rabu, 11 September 2024. Dengan kehadiran globalnya, Cos memberikan kontribusi pada jangkauan global Fashion Week, dan kehadirannya di New York merupakan bentuk apresiasi terhadap daya tarik internasional kota dalam hal kreativitas dan bisnis.

Ringkasan

Cos telah mengumumkan rencana untuk kembali ke New York Fashion Week dengan menampilkan pertunjukan catwalk baru pada bulan September mendatang. Label terkemuka dalam grup H&M akan mempersembahkan koleksi musim gugur dan musim dingin 2024 serta Atelier line-nya di New York. Bagaimana pendapat Anda tentang kembalinya Cos ke NYFW? Apakah Anda berencana untuk menonton siaran langsung pertunjukan catwalk mereka? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark